



Wir leben in einer Demokratie, unsere Freiheit ist durch das Grundgesetz geschützt.

In den letzten Jahren sind Bewegungen stark geworden, die ein anderes Land wollen:

- weniger Rechte für Minderheiten und Migrant/innen,
- weniger Rechte zur Mitwirkung aller,
- eine Regierung, die keine Rücksicht auf Grundrechte nimmt.

Seit Wochen treten Menschen in unserem Land für Demokratie und Vielfalt ein, auch in Neumünster.

Wir wollen die Demokratie in unserem Land stärken und weiterentwickeln, deshalb bitten wir Sie und euch: Zeigt es mit eurem Gesicht und eurem Namen. Lasst euch fotografieren, und sagt in einem Satz, was es euch bedeutet, in einer Demokratie zu leben:

Demokratie ist, wenn ...

Die Bilder werden im Format A 3 im öffentlichen Raum gezeigt und bleiben für längere Zeit hängen. Bitte gebt diesen Flyer weiter: in der Familie, im Freundeskreis, unter Kolleginnen und Kollegen, in der Nachbarschaft, unter Menschen, die genau wie ihr weiterhin in einem freien und demokratischen Deutschland leben wollen.

Diese Aktion kommt aus der Mitte der Gesellschaft und ist mit dem Runden Tisch für Demokratie und Toleranz in Neumünster abgestimmt.

Hinweise auf Orte, Zeiten und weitere Einzelheiten: <https://rundertisch-neumuenster.de>

Jeder und jede kann eine eigene Aussage mit Foto und Namen schicken, dazu muss ein Formular ausgedruckt und ausgefüllt werden, das auf der Homepage zu finden ist. Fotos und ausgefülltes Formular bitte an: **DemokratieIstWenn@web.de**



V.i.S.d.P.:

Simone Bremer, Tel: 42792, Mail: pastorin.bremer@email.de,
Wolfgang Miether, Tel: 46572, Mail: wmiether@outlook.de
Wolfgang Eichler, Dirk Mehrens,
Henning Möbius, Martin Reinhardt, Sabine und Manfred Scheuermann, Oltmann Schröder

Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**



**Partnerschaft
für Demokratie**
NEUMÜNSTER

Engagement fördern. Demokratie stärken.